

第19回たかつき NPO協働フェスタ 会員の感想

第19回フェスタは、高槻市民公益活動サポートセンターの20周年記念の開催とあって、賑やかで楽しいフェスタだったのではと思っています。

私達VG槻輪も、いつものパネル展示以外に、小学生低学年対象に、手作り体験をして貰う企画を作り実施しました。



「お子さんと楽しく作りましょう！！」の会場

安全に気をつけ、楽しんで作って貰える材料を揃えました。

○牛乳パックでパツ！と変わる絵！！
○プルタブでくねくねスネークさん

○新聞紙でスリッパ
○チラシ紙でゴミ入れ

等盛り沢山用意しました。今回は槻輪の会員全員が、みんなのフェスタだという認識があり、猛暑

の中での準備、大変だったと思うのですが、毎回多くの方が参加して下さい、今迄感じた事のなかった盛り上がりを感じました。



「くねくねスネーク」作り方最初を手助けします

私はくねくねスネークを担当しました。最初は30から40組程度を考えていましたが、最終的には60組用意しましたがすべて完了しました。



会員がお話しながら支援

子供たちの記憶力にはびっくりしました。すぐ覚えてくれ、5分程で完成する子もいました。教える側は、全員立ちっぱなしで皆さん疲れ

れたと思うのですが、やりがいがあったのではと思っています。お疲れさまでした。そして色々ありがとうございました。

今回は、皆さんが頑張って色々用意して下さい、その結果盛況だったので嬉しく思っております。何事もなく無事終了した事、お陰様でありがとうございました。

記：明見 容子



フェスタ無事終わり、お疲れさまでした。

「牛乳パックでパツ！と変わる絵」の材料を最終的に50個（牛乳パック百個分）用意しました。

会場での作品作りも盛況で、いつも席が満席で待つて頂きました。



「牛乳パックでパツ！と変わる絵」会場風景

絵を描いている時の真剣な顔、出来上がった時



お子さんは真剣に好きな絵をパックに描きます

は満足そうに笑顔になります。付き添って来たお母さんたちにも喜んでいただきました。

これも皆様のお力のおかげです。ありがとうございました。

大きな行事も無事に終わり、これで普段の生活に戻れます。ほっとしています。

会員の皆様もお疲れになられたことと思います。お疲れさまでした。

記：辻丸 洋子

編集部後記

会員の辻丸さんには、スタンプラリーに使ったゲームの問題を考え作って頂きました。又「お子さんと楽しくつくりましたよ！！」の要領書も写真入りで作って頂きました。

「牛乳パック！でパツと変わる絵」では、お子さんが絵を描きやすいよう



「牛乳パックの見本」と「描く絵の見本」のウチ

見本や描く絵をウチワに描いて提示するなど、お子さんが、作り易い様に準備してくれました。



第19回フェスタでは、お世話になりました、有難う御座いました。

無事に終えられ会員の皆様安堵されて、お疲れ出られた事と思います。多くの方から、労いの言葉を頂きまして有難うございました。

私は今回で2回目の参加でした。まずは天候にも恵まれて、大盛況のフェスタではなかったでしょうか。一番嬉しく思ったのは「お子様の手作りコーナー」でした。

次々と来られ親御さんへ「これやりたい」と言っただけで、一生懸命になり作品を完成して、喜びの可愛い顔を見れた事です。



お子さんと一緒になって楽しく作品作りのお手伝いしました

「牛乳パック作品」と「スネーク作り」は素晴らしいアイデアでした。役員様方の努力のおかげです。ウチワも良い作品の仕上げが出来ました。



クレイフラワーの作品をウチワに

沢山のウチワの輪で、綺麗でした。フェスタ全体は時間が足りず、見廻る事が出来ず少し残念に思いました。皆様お疲れ様でした。有難うございました。

記：榎並多津子